

METSO crea nueva área de Optimización de Procesos a nivel global

Una nueva área de Metso denominada PRO – por sus siglas en inglés para Process Optimization – reúne, de forma integrada, a especialistas en automatización y procesamiento de minerales. La iniciativa es parte de la reestructuración de la empresa a nivel global.

“El área de Optimización de Procesos representa un nuevo concepto de equipo multidisciplinario”, explica Boris Volavicius, Gerente de PRO Brasil. “El área reúne a estos especialistas con el objetivo de aprovechar la sinergia para proveer soluciones de optimización, incluyendo hardware, software, sensores avanzados y servicios de consultoría”, detalla Volavicius.

El equipo cuenta con el soporte de dos centros de excelencia de Metso, que integran el área PRO a nivel mundial: un centro de consultoría en procesos con base en Australia y un centro especializado en automatización de procesos en Francia.

En términos prácticos, mientras que los especialistas en procesos son responsables de la evaluación de la Mina a la Planta, de la realización de pruebas con el mineral, de modelar, simular y recomendar mejoras a los clientes, los profesionales de automatización trabajan en hacerse cargo de los procesos de manera más automática, a través del uso de sensores, controladores y algoritmos de optimización que también utilizan las primeras recomendaciones. **M**



ISOPETROL obtiene la acreditación ntp iso/iec 17025:2006 de INACAL

ISOPETROL LUBRICANTES DEL PERÚ SAC, empresa peruana con 24 años de experiencia, dedicada a la comercialización de aceites y grasas lubricantes para el sector automotriz e industrial, ha obtenido recientemente la acreditación de la exigente norma NTP ISO/IEC 17025:2006. Esta acreditación reconoce oficialmente que los resultados emitidos por su laboratorio son confiables, exactos y precisos, así como también lo son las competencias técnicas del personal. Cabe indicar que el laboratorio de ISOPETROL es el primer y único laboratorio de lubricantes en el Perú en contar con esta distinción, la cual se suma a la certificación ISO 9001, obtenida en el año 2011.

Con esta acreditación, Isopetrol se ha unido al selecto grupo de laboratorios a nivel mundial que está en condiciones de brindar a sus clientes los siguientes beneficios: Resultados confiables y rigurosamente alineados con las normas internacionales correspondientes. Reconocimiento internacional de los resultados, a través de un sistema de acuerdos globales que elimina la necesidad de realizar pruebas adicionales en otro país. Un certificado que sirva de aval para presentar o enfrentar reclamos que involucre a terceros.

El Instituto Nacional de Calidad INACAL, ente rector y máxima autoridad técnico-normativa del Sistema Nacional para la Calidad, ha sido el organismo responsable de llevar a



cabo las exhaustivas pruebas relativas al cumplimiento de los requisitos definidos por la norma antes mencionada, acreditando a Isopetrol. **M**

SOLETANCHE BACHY PERÚ construirá sistema de impermeabilización para ANTAMINA

Soletanche Bachy Perú, ingresa con buen pie al rubro minero. Como contratista especializado, líder mundial en cimentaciones y soluciones geotécnicas. Soletanche Bachy Perú, SBP, acaba de adjudicarse una importante obra para Compañía minera Antamina.



El proyecto llamado CUT OFF WALL – ANTAMINA, consiste en la construcción de un sistema de impermeabilización conformado por un muro pantalla de concreto plástico de 1 m de espesor y 30 m de profundidad, construido mediante el uso de equipos de pantallas. Asimismo contempla una cortina de inyecciones de impermeabilización en roca hasta una profundidad de 50 m por debajo del muro a construir.

Será la primera vez, en el Perú, que se trabajen con los equipos de pantalla en la construcción de muros de concreto, mediante el sistema de muro diafragma. Con este proyecto SBP, marca el inicio de sus trabajos en el Perú dentro del rubro minero. **M**